

14.01

Bundesrat Dipl.-Ing. Dr. Adi Gross (Grüne, Vorarlberg) (zur Geschäftsbehandlung):
Frau Präsidentin, ich ersuche Sie, einen Ordnungsruf zu erteilen, weil: Menschen abschaffen!, und nichts anderes hat Kollege Kovacs mir gegenüber gesagt – ich meine, wo sind wir bitte? Das ist wirklich absolut untragbar. (*Beifall bei den Grünen. – Ruf bei der FPÖ: Du schaffst dich selber ab!*)

14.01

Präsidentin Margit Göll: Herr Bundesrat Günter Kovacs, nehmen Sie dieses Wort zurück? (*Bundesrat Kovacs: Ich habe natürlich nicht gemeint „Menschen abschaffen“, sondern der Herr Walser hat gesagt, Bundesrat abschaffen, und ich habe gemeint ...! – Bundesrat Schreuder: Nein! Das ist unfassbar! Adi Gross abschaffen, hast du gesagt! – Zwischenruf der Bundesrätin Kittl.*)

Ich würde appellieren, wieder zur Sachlichkeit zurückzukehren, sodass wir in der Tagesordnung weitergehen können. – Bitte, Frau Bundesrätin.